



ROTARY CLUB

1660^{ème} District de Pontoise



ANNEE 2008 - 2009

Président international : Dong Kurn LEE

Gouverneur : Michel BONNET

Président : Patrick LECOMTE

BULLETIN du CLUB n° 2477

REUNION STATUTAIRE du 15 juillet 2008

Président de séance Patrick LECOMTE

Absents excusés Thierry GUILLEMOT, Didier Girompaire, Frédéric FILLY, Jean MICHAU

Présences extérieures Patrick LECOMTE le 9 juillet au club de Helsinki Vantaa

Patrick nous décrit tout le plaisir de cette présence extérieure dans ce club de la capitale Finlandaise. En effet la réunion statutaire intervient le matin, à 7 heures ; et elle se déroule évidemment entièrement dans la langue du pays, le Finlandais.

Nous sommes peu nombreux : ce sont les vacances !

Notre ami suisse et regretté, Sébastien DESPLAND est sur le point d'intégrer le Club de Pontarlier. Selon la procédure en vigueur, nous sommes interrogés par ce Club pour avaliser cette intégration. Toujours conformément à la procédure, Patrick LECOMTE demande à chacun des membres du club de Pontoise s'il y a des oppositions ; si c'est le cas elles devront être formulées dans les plus brefs délais.

Le trombinoscope a besoin d'une réédition après mise à jour; Patrick fait appel à un volontaire pour se charger de cette mission.

Rapport du dernier comité : à noter principalement que le dossier administratif du club a été régularisé grâce aux bons soins de Bernard PICHON et après les différents changements intervenus, nouveau siège, nouveau bureau. La mise en sommeil du Rotarak Club de Pontoise a été entérinée.

Un nouvel appel est réalisé pour les dîners avec conjoints qui interviennent dès le 29 juillet chez les membres :

29 juillet chez Patrick LECOMTE à Hérouville
5 août chez Frédéric GIRAUX à Drocourt
12 août chez Jean-Claude FISCHER à Pontoise
19 août chez Didier GIROMPAIRE (à... confirmer)
26 août chez Jacques VALADON à Valmondois

Il faudrait que les membres qui n'ont pas été interrogés sur leur présence effective à ces soirées, se manifestent auprès du protocole : Jean-Claude FISCHER ou Patricia RASPILLER.

A noter une modification dans le programme de la rentrée : le 16 septembre, à la place du Ball Trap interviendra une visite du Musée du Pain à Chambly, avec séance de travaux pratiques pour laquelle la participation des conjointes est particulièrement souhaitée.

Nous terminons la séance sur une intervention de notre spécialiste de la Grèce, Patrick LOGE, à propos du violent tremblement de terre qui vient de se produire : pas trop de dégâts mais, comme souvent, une très grande frayeur.

Bonnes vacances !!

Michel Lalanne